



日野小だより

令和3年12月24日(金) 第10号

日野小学校の教育目標

豊かな心で
たくましく やりぬく子

かしこい子 やさしい子 たくましい子

学習活動や行事など、学びに広がりが出た2学期！

10月以降は感染症対策を続けながらも、修学旅行や校外学習に出かけたり、保護者の授業参観や地域ボランティアの一部活動への参加を再開したりと、これまでと同様の学校生活が戻りつつあります。今回は各学年の学習活動や行事からその様子を紹介いたします。

12月4日(土)に授業参観を行いました。1年生にとって家の方に学校での姿を見ていただくのは今年度2回目で、みんなとても張り切っていました。教室での授業や作品の参観、体育館での学年体育を参観していただきました。今回はお父さん方の参加も多く、家の方の姿を見かけると、とびきりよい姿勢になったり、手を振ったりと、みんな嬉しそうでした。4月からの成長ぶりを見ていただきました。

2年生は、進級してから1年生との活動を楽しみにしていました。ようやく2学期になって、生活科の「おもちゃランド」の活動に1年生の子を招待しました。自分の手作りおもちゃをわかりやすく教えたり、やさしく励ましたりする姿に、立派なおにいさん・おねえさんぶりを感しました。

3年生から国語科で毛筆(習字)の学習が始まっています。1月の岐阜市作品展への応募作品に取り組むこの時期に、地域の毛筆名人(堀先生)に指導していただきました。筆で文字を書くことに慣れてきた3年生の子たちは、丁寧で専門的な指導を受けることで、ぐんぐん上達していきました。



1年 授業参観、とても嬉しかったよ！



2年 手作りおもちゃランドに1年を招待



3年 地域の毛筆名人から習字の指導

4年生は、岐阜県の「ふるさと魅力体験事業」で、岐阜県の文化施設の中から「美濃和紙の里会館」と「岐阜かかみがはら航空宇宙博物館」の見学に出かけました。美濃和紙の里会館では、ユネスコ無形文化遺産に登録された手すき和紙の作り方や特長を生かした製品について実物から熱心に学びました。

5年生は、感染拡大で6月から延期となっていた野外学習を実施しました。ウォークラリーでグループの仲間と励まし合って山に登ったり、かまどで火を焚いて世界一おいしいカレーライスを作ったりしました。キャンプファイヤーを囲んで笑顔はじける子どもたちの表情がとても印象的でした。

6年生は、日野小学校の代表として岐阜中警察署が実施した「シートベルト安全体験」に参加しました。自動車衝突した際にどの程度の衝撃があるのかについてシミュレーターで体験しました。実際にぶつかるかと予想以上にシートベルトで体が守られることを体感し、シートベルト着用や安全運転の大切さを学びました。この時期は家族での外出も増えることと思います。年末年始を安全に過ごしましょう。

12月8日(水)、給食メニュー「こぶじる」の具材として、わかあゆ・いずみ学級が育ててきて豊作だったサツマイモが使われました。放送で全校にも紹介されると、わかあゆ・いずみ学級のみんなはとても自慢げな表情でした。「とてもおいしいよ！」とみんな嬉しそうに食べていました。



4年 美濃和紙の里会館で実物から学ぶ



5年 半年待って実現！野外学習



6年 シートベルトの大切さを体験

お知らせとお願い

○冬休み期間中に、交通事故などの緊急時や、お子さんがPCR検査を受検することになった場合は、岐阜市教育委員会の緊急時対応電話：080-1599-3970に連絡してください。

○保護者の皆様、地域の皆様、お世話になりました。この一年、大きな事故等もなく、子どもたちが笑顔いっぱい学習や活動に取り組めたのも皆様のご支援とご協力があったことです。令和4年もどうかよろしくお願いいたします。

